
Ich beantrage, dass  der Vorstand verpflichtet wird, der Installation von Photovoltaikanlagen 
auf den Dächern der Sporthallen allerhöchste Prioritaet einzuräumen und den Mitgliedern 
über Verfahrensfortschritte zu berichten. 
 
Begründung: Der BTHV als gemeinnütziger Verein hat eine Verantwortung gegenüber der 
Allgemeinheit. Darüberhinaus hätte die Installation von Solaranlagen dem Verein seit Jahren 
hohe Einspeisungsvergütungen bringen können.  
 
Die auf der letzten Mitgliederversammlung abgegebene Erklärung, man müsse Rücklagen für 
andere Investitionen bilden, ist vor dem Hintergrund aktueller Krisen nicht vertretbar.   
 
 
Gez. 
R. Dörmann 


